ÉTICA JUDICIAL, SERIE, NÚM. 18. APLICACIÓN DEL CÓDIGO MODELO IBEROAMERICANO DE ÉTICA JUDICIAL EN URUGUAY



El Código Modelo Iberoamericano de Ética Judicial, aprobado en Santo Domingo, República Dominicana, en junio de 2006, es el más importante documento de ética judicial en Iberoamérica. Para darle mayor difusión se publica esta obra, número 18 de la Serie Ética Judicial. La obra está integrada por diversas reflexiones de estudiosas del derecho de la Universidad de la República de Uruguay, quienes enfatizan la importancia de este documento internacional.

Coordinadoras: Maria Elena Emmenengger y Ximena Pinto Nerón



126 pp. Año: 2009 \$ 60.00